
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Wie ist der Stand der Planungen im Bahnhofsumfeld Brackwede - auch im Hinblick auf die 
geforderte Mobilitätsstation? 
 
Begründung: 
Vor dem Hintergrund der bisher noch ungeklärten Standortfrage für den Fernbusbahnhof wurden 
die Planungen für den Brackweder Bahnhof immer wieder aufgeschoben. Eine weitere 
Verzögerung wurde vor geraumer Zeit mit der Corona-Situation begründet. 
Der Brackweder Bahnhof samt Bahnhofsgebäude verkommt immer mehr und es ist dringend 
angezeigt, hier eine vernünftige Perspektivplanung anzustellen und diese dann auch zeitnah 
umzusetzen. 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Die Verwaltung hat den Planungsstart aufgrund personeller Ressourcen für das erste Quartal 
2023 vorgesehen. Durch die zahleichen konzeptionellen Ausarbeitungen werden im Rahmen 
eines Projektes die Belange der Mobilitätsstationen, des Fernbusbahnhofes, dem Radverkehrs 
sowie Themen eines Park+Ride-Platzes genauer betrachtet.  
 
Die Bezirksvertretung wird per Informationsvorlage über den Beginn des Projektes informiert. Es 
ist geplant die Bezirksvertretung Brackwede intensiv an der Planung zu beteiligen. 


